

Polsek Klari Lakukan Pengamanan Humanis Keberangkatan

KARAWANG - KARAWANG.DISKOMINFO.ID

Oct 24, 2024 - 18:20



Polres Karawang - Pada hari Kamis tanggal 24 Oktober 2024, Pukul 08.00 Wib sampai selesai, Polsek Klari telah melaksanakan Pengamanan dan Monitoring keberangkatan Serikat Buruh KC FSPMI Kab. Karawang dalam rangka Aksi Unras ke Istana Negara.

Dalam kegiatan pengamanan Humanis tersebut dipimpin Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H menerjunkan Pawas Iptu Totok Bagja didampingi Kasi

propam Aiptu Asep Saeful Zaelani dan anggota gabungan piket fungsi Polsek Klari Polres Karawang.

Terlihat Personil personil gabungan Polsek Klari melakukan pengamanan disekitar jalan interchange tol Karawang timur desa Gintungkerta Kec Klari Kab Karawang. sambil berdialog dengan masa buruh sambil menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Keberangkatan Serikat Buruh KC FSPMI Kab. Karawang dalam rangka Aksi Unras ke Istana Negara - Jakarta tersebut dengan jumlah massa kurang lebih 25 orang dengan menggunakan 1 unit Bus 3/4 Nopol : T-7553-AC dan 1 unit minibus Toyota Kijang Nopol : T-1338-FL dan Penanggungjawab kegiatan adalah ASMAT SERUM, S.H. selaku Ketua KC FSPMI Karawang.

Sebelum berangkat menuju Jakarta, masa buruh tersebut berkumpul di jalan interchange tol Karawang timur desa Gintungkerta Kec Klari Kab Karawang.

Adapun tuntutananya sebagai berikut : Naikan upah minimum tahun 2025 sebesar minimal 8% - 10% cabut Omnibus Law Undang - undang Cipta kerja khususnya klaster ketenagakerjaan dan perlindungan petani.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H diwakili Pawas Kanit Samapta Iptu Totok Bagja S.Pd sebelum melaksanakan pengamanan dan monitoring kegiatan tersebut, kemudian langsung mengambil apel dan menyampaikan pesan terhadap personil pengamanan, " kali ini kita hanya monitoring dan pengamanan secara humanis pemberangkatan Serikat Buruh KC FSPMI Kab. Karawang dalam rangka Aksi Unras ke Istana Negara Jakarta," ucapnya.

Ia juga berpesan kepada serikat buruh KC FSPMI dan melakukan penggalangan kepada koordinator atau penanggungjawab serikat yang berangkat ke Kantor Istana Negara di Jakarta untuk menjaga ketertiban dan keamanan tidak anarkis baik di jalan maupun di tempat pelaksanaan aksi unjuk rasa, sehingga berjalan dengan lancar di berikan keselamatan baik berangkat maupun kembalinya.

Atas arahan dan petunjuk Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain..S.I.K.S.H.,M.H melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha..S.H menuturkan Pengamanan dilakukan guna mencegah hal-hal yang negatif sehingga mengganggu kamtibmas, dirinya menghimbau agar masa tersebut dapat menjaga ketertiban selama mengikuti aksi unjuk rasa tersebut, tidak berbuat anarkis sehingga dapat menimbulkan keributan dan merugikan diri sendiri," Tutar Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha..S.H

Selama kegiatan Pengamanan Pemberangkatan massa aksi unjuk rasa situasi masih dalam keadaan aman kondusif. Pungkasnya

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain